Sujet: [INTERNET] enquête publique ATEF

De: Hugo Deslandes < hugodes 87@gmail.com >

Date: 27/02/2024 20:51

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Après avoir consulté l'ensemble du dossier concernant l'enquête publique du projet ATEF, voici mes remarques :

- La biodiversité est bien prise en compte, les zones de compensation sont doublées par rapport à la surface détruite. Des espèces sensibles ont déjà été en partie relogées (ex : chiroptères avec les buildings). Egalement, les anciennes zones minières non exploitées permettront de compenser et de redévelopper la biodiversité au milieu de la zone d'activité de Bessines-sur-Gartempe.
- Concernant les dispositifs de sécurité, ils me semblent, après avoir consulté les éléments, à la hauteur de ce type d'installation. Le site Orano de Bessines-sur-Gartempe, classé ZAC, est déjà très bien sécurisé et aucun incident récent n'est intervenu à ma connaissance, ce qui démontre le sérieux de l'entreprise. Tous les risques ont été bien ciblés et pris en compte dans le dossier
- Concernant la radioprotection, le site d'Orano de Bessines-sur-Gartempe a bien identifié les potentiels risques avec les entrepôts d'uranium appauvri, et le confinement des déchets et de la matière qui sera produite. Les équipes du site sont déjà bien formées et sensibilisées sur la question.

A ces éléments, il faut rajouter la création d'au moins 50 emplois directs, la mise en valeur de notre territoire, et la mise à disposition sur le marché d'une nouvelle solution performante pour soigner le cancer. Ainsi, je suis donc très favorable au projet ATEF.

Cordialement, Hugo Deslandes Habitant de Bessines-sur-Gartempe



Sans virus.www.avast.com

1 sur 1 28/02/2024 15:56